

# LOKALES

---

## Kindergarten, Kanal, Spielplatz und Turnhalle

**BURGBERNHEIM** – Am Fuße der Frankenhöhe wird viel gebaut. Bei der jüngsten Stadtratssitzung gab Bürgermeister Matthias Schwarz einen kurzen Überblick, was in Burgbernheim wo wie weit schon gediehen ist.

Beim Neubau des Kindergartens sei der zeitliche Druck nun weniger groß. Der Förderzeitraum sei um ein Jahr, bis Juni 2023, verlängert worden. Der Kanal für den Neubau sei ziemlich fertig und auch die Schotter-schicht aufgebracht. Weil man sich vor allem auf den Kindergarten konzentriert habe, sei das Projekt Ärztehaus etwas hinten angestellt worden, doch auch da laufen laut Schwarz die Planungen. Arbeiten für den neuen Trinkwasserhochbehälter („Wir liegen gut um Plan“) und Erschließung des Neubaugebiets gehen weiter. Ab Ende August sollen die Verbundleitungen für den Anschluss weiterer Ortsteile an die Kläranlage beginnen. Etwa vier Wochen setzt Schwarz dafür an. Der Bauhof sei gerade dabei, ein Mittelspannungskabel für Strom zu erneuern. Ende September, Anfang Oktober würden Mitarbeiter die neuen Geräte am Spielplatz im Neubaugebiet aufstellen.

Die Sporthalle ist dagegen derzeit gesperrt. Nachdem bereits zuvor ein Wasserschaden die Halle unbenutzbar gemacht hatte, stand sie wie berichtet auch beim Hochwasser Anfang Juli wieder unter Wasser. Laut Schwarz haben die Trocknungsarbeiten begonnen, es ist noch nicht geklärt, ob der Hallenboden nicht erneut ausgetauscht werden muss. **ia**